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AS TO INGRESADOS
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Me dirijo a Usted como ciudadano y vecino de la ciudad d Ft.g1iftgr: - -•	 -~11""•
Alberto Martín SOTELO, vivo con mi esposa, dos hijas de 16/13 años y dos hijos de 23/27
años, todos estudiando, alquilo una vivienda de $21.000 con incremento semestral más
servicios, me encuentro pagando también 2 cuotas mensuales de préstamos personales de
$6.000 y $13.000 por deudas contraídas con mi tarjeta de crédito, tengo un gasto obligatorio
en los productos de celiaquía de mi esposa, más gastos de alimentación, vestimenta,
escolaridad, transporte, etc, de mi grupo familiar, sumado a esto tengo que afrontar pasajes
aéreos desde Ushuaia a Buenos Aires debido que revisto laboralmente en dicha ciudad, mi
esposa y mis hijos mayores se encuentran sin trabajo, se me hace difícil poder cubrir todos
los gastos antes mencionado y con el único ingreso que cuento es mi haber mensual.

Soy Suboficial Principal de la Armada Argentina Matrícula de Revista N° 394429-2
con 32 años de servicio. He agotado todos los recursos administrativos a mi alcance con mi
Director / Subdirector, desde hace tres años que estoy solicitando mí traslado laboral a la
ciudad de Ushuaia, rechazando aún mis gastos de viáticos, el motivo de mi traslado me
ayudaría a obtener una vivienda oficial de la Armada, disminuyendo considerablemente losgastos de alquiler y de pasajes aéreos.

Debido a mis insistentes solicitudes de traslado a la ciudad de Ushuaia, me vi
perjudicado en mis fojas de concepto, no pudiendo alcanzar mi última jerarquía de Suboficial
Mayor a fines del año pasado, dado que mi Director / Subdirector insistían que pidiera mi
retiro antes del tiempo normal, provocando esto una disminución importante en mi haber,
siendo que solo me faltan tres años para finalizar mi carrera, todas estas situaciones
afectaron mi salud, finalizando en una guardia médica. He estado realizando tratamiento
Médico, los cuales han sugerido y asesorado por medio de "Prescripción" el traslado junto a
mi grupo familiar, también la "Junta Médica de la Armada" ha solicitado el traslado para
poder regularizar mi situación de salud. Todo esto lo he elevado a mis superiores no
teniendo respuesta favorable alguna.

Mis deseos es establecerme definitivamente en la Ciudad de Ushuaia, dado que
tengo a un hijo casado y mis dos nietos radicados aquí. Soy alumno de la Universidad de
Tierra del Fuego, en la carrera de Sociología, lo cual me ha ayudado notablemente en mi
salud, es mi intención en el futuro Ilegar a contribuir con esta bendita Ciudad, he realizado
trabajos de lavacopas/bachero para poder subsistir, estos últimos años no me ha sido fácil.
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De acuerdo a todo lo expresado anteriormente y dada la necesidad que me urgeeconómicamente, le pido por favor la posibilidad de poder entrevistarme con Usted y poder
hacer Ilegar mi situación actual al Sr. Ministro de Defensa Dn. Agustín ROSSI, soy
consciente de que puedo tener algún tipo de repercusión en lo laboral y personal por utilizar
esta vía, pero dado que mis superiores han cerrado toda probabilidad, hago un último pedidode ayuda favorable para regularizar mi situación familiar y socioeconómica.

Lo saludo at
entamente, esperando tener una respuesta viable, gracias por atender mi

pedido.
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